

## 平成27年度の創立記念行事を行いました



シェイカーのプレゼントをもらいました！

5月29日、ひらた旭川荘の体育館にて創立記念行事を行いました。今年度は、開校39周年となり、交流先である県立岡山一宮高等学校の吹奏楽部員に参加してもらい、39回目の誕生日を祝いました。

まずは校長先生が、「今年は本校も39才になりました。」と話されると、児童・生徒から驚きの声が上がりました。その後、各部が歌やダンスなど互いに工夫を凝らして学部の紹介をしました。

後半は、一宮高校吹奏楽部によるコンサートが行われました。今年は、楽しく楽器紹介をしてくれたり、みんながよく知っているジブリ作品やドラえものの曲を演奏してくれたりしました。コンサート後、児童生徒は興味をもった楽器の周りに集まって楽器を鳴らしたり、一宮高校生と楽しく話をしたり演奏してもらったりして交流を楽しみました。

## 高等部 修学旅行に行ってきました！！ ～2泊3日 東京方面～



高等部3年生は、5月20日（水）～22日（金）までの2泊3日で東京方面へ修学旅行に行きました。

主な見学場所は、1日目がフジテレビか科学未来館（事前を選択していました。）、2日目はディズニーシー、3日目は品川水族館でした。

一番楽しかったのは、ディズニーシーでした。ジェットコースター系の乗り物に何度も乗った生徒、キャラクターと写真を撮った生徒、あちこちの店を回ってやっと欲しいものを買えた生徒、夜風が冷たい中、水上ショーを楽しんだ生徒…みんな、心に残る思い出がたくさんできました。

修学旅行を通して、生徒たちのつながりは一層深くなったように感じています。学習して身に付けた力を、今後の学校生活に活かして欲しいと願っています。



## 訪問教育 修学旅行に行ってきました！！～小学部・高等部～

訪問教育では、今年5月に、小学部と高等部で修学旅行がありました。

小学部は5月22日（金）に6年生2名で、RSKバラ園に行きました。満開のバラの中、香りや美しさを楽しみながら散策したり、寄せ植え体験をしたりして、5月の自然に触れることができました。学校や家庭とは異なる場所で、同学年の友だちと触れ合い、とてもよい思い出ができました。



高等部は1泊2日で大阪市周辺へ行きました。

なんばグランド花月では、テレビでは感じられない臨場感やステージとの一体感を感じながら新喜劇に大爆笑！おしゃべりのスイッチがONになりました。

コンペイトウミュージアムでは、コンペイトウの角ができる仕組みや色や香りのつけ方を学びました。回転している熱い鍋の中のコンペイトウをこてで混ぜ、甘い香りに包まれながら、職人さんの技術と苦勞をちょっぴり体験できました。

新幹線や地下鉄、商店街・・・と、車いすで初めて飛び出した大阪の街はとっても優しく、「大丈夫！」という自信と「また来たい！」という新たな決意がうまれました。



### いざというときに備え、

### 備蓄品を充実させています！



学校では、備蓄専用倉庫を用意し、食料品のほか、生活用品も徐々に整備しています。

ご家庭での災害への備え、進んでいますか？

〔学校での備蓄品〕（H27.4.1 現在）

◇非常食（1日分）：飲料水(2L) 250本、アルファ米 750食、乾パン 250食

◇救急用：毛布 30枚、車いす 5台、担架 2台 ※救急薬品は、保健室に備蓄あり

◇通信用：携帯ラジオ 2台、携帯電話 1台 ※乾電池も備蓄あり

◇避難所用：折りたたみヘルメット8個、雨具 10組、簡易トイレ 400回分、

発電機 1台、懐中電灯 10個。なお、リヤカー 2台や自転車 5台などは、日頃の教育活動でも活用しています。